



## **Le Guide suprême a rencontré les membres de l'Assemblée des experts - 10 /Mar/ 2011**

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a rencontré jeudi matin les membres de l'Assemblée des experts et la Commission qui la préside. S'exprimant lors de cette réunion, Son Eminence a décrit le réveil islamique parmi les nations de la région comme un événement extraordinaire et a ajouté que ce mouvement puise sa source dans la constance et les progrès continus de la République islamique d'Iran.

L'Ayatollah Khamenei a également remercié les membres de l'Assemblée des experts, notamment Ali Akbar Hachemi Rafsandjani, qui a retiré sa candidature à une élection récente au sein de l'Assemblée des experts. Il a ajouté: «nos opposants s'attendaient à la discorde entre les membres de l'Assemblée des experts et espéraient que la concurrence pour rendre des services serait remplacée par une concurrence négative pour les postes du pouvoir, mais grâce à la sincérité des membres de l'Assemblée des experts et leur comportement sage, cette question s'est réglée dans l'intérêt de l'islam et de la République islamique. »

Le Guide suprême de la révolution islamique a fait remarquer le comportement d'Ali Akbar Hachemi Rafsandjani à cet égard et a ajouté: "Compte tenu de la sagesse et le sens de la responsabilité que j'ai toujours remarqué en lui, ce comportement a été à ce à quoi je m'attendais."

Le Guide suprême a également salué l'élection de l'ayatollah Mahdavi Kani après son élection à l'Assemblée des experts et a déclaré depuis le début de la révolution islamique, il a joué un rôle actif sur la scène politique du pays ainsi que dans les centres universitaires et théologiques.

Ailleurs dans son discours, le Guide suprême de la Révolution islamique a décrit les conditions actuelles de la région comme très sensibles et a déclaré: « certains événements majeurs se déroulent actuellement dans les pays de la région qui nous poussent à agir en fonction de nos devoirs et responsabilités. » L'Ayatollah Khamenei a qualifiée «la présence du peuple sur la scène" et "les slogans islamiques» comme deux facteurs essentiels dans l'évolution récente dans la région. "Bien sûr, a-t-il ajouté, des facteurs tels que les motifs libérateurs et ethniques peuvent avoir joué un rôle, mais l'essentiel des nations de la région est constitué par les musulmans et c'est ainsi que les slogans islamiques sont très saillants et remarquables dans les développements récents."

L'Arrogance mondiale symbolisée par des pays comme les États-Unis ainsi que d'autres régimes despotiques et corrompus qui ont commis de nombreux crimes dans le monde n'ont pas d'autre issue que d'accepter la défaite, a souligné le Guide suprême.

Le Leader de la Révolution islamique a dit que les politiques et la propagande des ennemis de l'islam et de l'Iran sont axées sur « la prévention de la République islamique de devenir un modèle ». Il a ajouté que cela est révélateur du fait que l'islam a joué un rôle crucial dans les développements régionaux. «À travers différentes méthodes, en particulier l'agrandissement des faiblesses et des efforts directs et indirects déployés afin de répandre des mensonges, les tyrans mondiaux essaient d'affaiblir et de détruire le modèle présenté par la République islamique pour les nations de la région."

Son Eminence a dit que deux facteurs interne et externe peuvent jouer un rôle dans l'affaiblissement de la République islamique, tout en qualifiant les premiers de plus efficaces que les deuxièmes pour nuire à la position de la République islamique parmi les autres nations. Sur ce point, l'Ayatollah Khamenei a conseillé les intellectuels, les oulémas et les responsables de faire preuve de vigilance et d'efforts pour enlever les facteurs internes qui nuiraient à la République islamique.